Workday anuncia Workday Payroll Provided by Strada, ampliando la experiencia de nómina unificada e impulsada por IA a empresas de todo el mundo

Disponible en 57 países, la nueva solución aprovecha la IA para permitir a los clientes analizar datos globales de RR.HH. y nóminas, anticipar tendencias y personalizar los servicios de nóminas, todo dentro de Workday

MADRID, Spain, August 20, 2024 - Workday, Inc. (NASDAQ: WDAY), plataforma líder de aplicaciones empresariales que ayuda a las organizaciones a gestionar sus activos más importantes: sus personas y finanzas, y Strada (anteriormente el negocio de Nóminas y Servicios Profesionales de Alight Solutions), una empresa tecnológica impulsada por personas, que combina tecnología de punta e ingenio humano, han anunciado hoy la disponibilidad global de Workday Payroll proporcionada por Strada. Esta nueva solución global de RR. HH. y nóminas impulsada por IA ofrece a las organizaciones una visión unificada de sus datos de finanzas, RR. HH. y nóminas para mejorar la precisión de los datos, respaldar los esfuerzos de cumplimiento e informar las iniciativas estratégicas que impulsan el crecimiento y el éxito empresarial.

"Al ampliar nuestra larga colaboración con Strada, estamos haciendo posible que más organizaciones de todo el mundo experimenten el poder de una solución unificada de RR. HH. y nóminas", afirma Matthew Brandt, vicepresidente sénior de socios globales de Workday. "Reunir estas funciones críticas,con la IA en el núcleo de la plataforma,permite a los clientes de Workday tomar mejores decisiones y más informadas para impulsar su plantilla y su negocio".

Con Workday Payroll proporcionado por Strada, los clientes pueden:

- Aprovechar la IA para analizar e interpretar grandes cantidades de datos de RR. HH. y nóminas para proporcionar perspectivas predictivas, anticipar tendencias y tomar decisiones mejoradas basadas en datos.
- Personalizar el nivel de servicios de nóminas por país para respaldar las normativas locales y agilizar el apoyo al cumplimiento en todas las regiones.
- Proporcionar a los empleados de todo el mundo un acceso de autoservicio a sus datos de nómina dentro de Workday incluidas las retenciones fiscales, las nóminas, los datos demográficos de los empleados y mucho más- eliminando la
 necesidad de múltiples integraciones y sistemas de nómina.

"A medida que las organizaciones globales se enfrentan a retos cambiantes en materia de nóminas (normativas cambiantes en distintas geografías, plantillas cada vez más distribuidas y expectativas cambiantes de los empleados), la necesidad de una solución de nóminas ágil y completa es fundamental para el éxito empresarial", afirma Luca Saracino, responsable de nóminas y servicios profesionales de Strada. "Este último hito con Workday profundiza aún más nuestra larga relación, permitiéndonos ofrecer nuestra solución de RR. HH.y nóminas totalmente integrada a un número aún mayor de clientes en todo el mundo."

Presentamos Global Payroll Connect: Una solución para gestionar todas las necesidades de nómina Hoy, Workday también ha anunciado Global Payroll Connect, una solución de nóminas global unificada que puede conectarse sin problemas con proveedores de nóminas -a través de integraciones API preconfiguradas- para ofrecer una experiencia de nóminas global de principio a fin, todo dentro de Workday.

Como parte de la ampliación de la alianza, Strada es uno de los primeros partners en utilizar Global Payroll Connect.

Disponibilidad

Workday Payroll proporcionado por Strada ya está disponible para los clientes <u>de Workday Human Capital Management</u> (HCM).

Global Payroll Connect estará disponible para los clientes y partners de Workday en octubre de 2024.

Para más información

- Obtenga más información sobre esta alianza estratégica aquí.
- Obtenga más información sobre cómo Workday Payroll proporcionado por Strada ofrece una solución unificada de RR.
 HH. y nóminas a clientes de todo el mundo en Workday Rising 2024.
- Lea el nuevo informe de investigación de Workday: El ascenso estratégico de la nómina global
- Descubra aquí cómo Global Payroll Connect ofrece una experiencia de nómina global de principio a fin.

Sobre Workday

Workday es una plataforma líder de aplicaciones empresariales que ayuda a las organizaciones a gestionar sus activos más importantes: sus personas y su dinero. La plataforma de Workday contiene inteligencia artificial en el núcleo del sistema para ayudar a los clientes a potenciar a las personas, impulsar el trabajo y avanzar en su negocio de forma constante. Workday es utilizado por más de 10.500 organizaciones en todo el mundo y en todos los sectores, desde medianas empresas hasta más

del 60% de las empresas incluidas en la lista Fortune 500. Para obtener más información sobre Workday, visite workday.com.

Declaraciones prospectivas

Este comunicado de prensa contiene declaraciones a futuro que incluyen, entre otras cosas, declaraciones sobre los planes, creencias y expectativas de Workday. Estas declaraciones prospectivas se basan únicamente en la información actualmente disponible y en nuestras creencias, expectativas y suposiciones actuales. Dado que las declaraciones prospectivas se refieren al futuro, están sujetas a riesgos inherentes, incertidumbres, suposiciones y cambios en las circunstancias que son difíciles de predecir y muchos de los cuales están fuera de nuestro control. Si los riesgos se materializan, las suposiciones resultan incorrectas o experimentamos cambios inesperados en las circunstancias, los resultados reales podrían diferir materialmente de los resultados implícitos en estas declaraciones prospectivas, y por lo tanto usted no debe confiar en ninguna declaración prospectiva. Los riesgos incluyen, entre otros, los descritos en nuestros documentos presentados ante la Securities and Exchange Commission ("SEC"), incluido nuestro informe más reciente sobre el formulario 10-Q o el formulario 10-K y otros informes que hemos presentado y presentaremos ante la SEC ocasionalmente, que podrían hacer que los resultados reales difirieran de las expectativas. Workday no asume ninguna obligación de actualizar dichas declaraciones prospectivas después de la fecha de este comunicado, ni tiene intención de hacerlo, salvo que lo exija la ley.

Todos los servicios, características o funciones no lanzados a los que se hace referencia en este documento, en nuestro sitio web o en otros comunicados de prensa o declaraciones públicas que no estén disponibles actualmente están sujetos a cambios a discreción de Workday y es posible que no se ofrezcan según lo previsto o que no se ofrezcan en absoluto. Los clientes que adquieran servicios de Workday deben tomar sus decisiones de compra basándose en los servicios, características y funciones que estén disponibles actualmente.

Acerca de Strada

Strada es una empresa impulsada por la tecnología y las personas, comprometida con el suministro de soluciones de nóminas, gestión del capital humano y gestión financiera de primera clase a organizaciones de todo el mundo. Con un equipo de más de 8.000 expertos, Strada combina tecnología de punta con ingenio humano para ayudar a las empresas de todo el mundo a diseñar y ofrecer a escala. Apoyando a más de 1.400 clientes en 33 países, Strada se asocia con los clientes en cada etapa de su viaje, para ayudar a impulsar su visión a valor. Descubra cómo Strada puede ayudarle a impulsar su visión en www.stradaglobal.com.

Para más información:

María Paola Sánchez: m.sanchez@workday.com Miguel Gallego: mgallego@comunicacionrrpp.es

https://es-es.newsroom.workday.com/2024-08-20-Workday-anuncia-Workday-Payroll-Provided-by-Strada,-ampliando-la-experiencia-de-nomina-unificada-e-impulsada-por-IA-a-empresas-de-todo-el-mundo